## Strahlende Gesichter bei der Übergabe des Zirkuswagens (Arbeitstitel "Bauwagen") an die Jugendsozialarbeit in Büchenbach-Süd

Bericht der Sängerin Ursula Rath, 1. Vorsitzende "Förderverein Familienstützpunkt Büchenbach-Süd e.V."

Es bereitet mir viele Freude, heute über das erste gelungene Projekt des Fördervereins Familienstützpunkt Büchenbach-Süd e.V. zu schreiben, das durch vielfältige Spenden ermöglicht wurde. Ein herzlicher Dank an alle Spender! Ein besonderer Dank gilt der Kolpingfamilie Erlangen-Büchenbach, die uns den Erlös ihres Herbstfestes in Höhe von 1.152,-- € gespendet hat.

Im Rahmen eines kleinen Grillfestes, das von den Einrichtungen des Jugendamtes in Büchenbach-Süd (Jugendsozialarbeit, Familienpädagogik, Lernstuben) und den Kindern und Jugendlichen gemeinsam mit viel Liebe gestaltet war, wurde am 21. September 2010 im Beisein von Frau Bürgermeisterin Dr. Elisabeth Preuß, einigen Stadträten, Mitgliedern des Fördervereins, Nachbarn und Vertretern der Stadt Erlangen ein wunderschöner Zirkuswagen an die Jugendsozialarbeit im Bereich Goldwitzer-/Frauenauracher-/Marienstraße übergeben. Zu Beginn der Feier habe ich die große Bedeutung des Zirkuswagens für die Jugendsozialarbeit und die Kinder hervor gehoben und ein "Logbuch" übergeben, in dem künftig auch Erinnerungen festgehalten werden sollen. Die Kinder durften sich über erste Spiele, für die ein großer Tisch mit Eckbank ausreichend Platz bietet, sowie eine Ballspende der Firma ADIDAS freuen.

Mit strahlenden Augen nahmen die Kinder und Jugendlichen "ihren" Zlrkuswagen in Besitz. Er ist während der Bauphase des Familienstützpunktes eine wichtige Anlaufstelle vor Ort und wird auch nach Fertigstellung des neuen Gebäudes von der Jugendsozialarbeit genutzt werden. Mit seinen 7 Metern Länge bietet er ausreichend Platz für zehn bis zwölf Kinder und für einen Spiel- und einen Lernbereich. Die Betreuungs- und Bildungsangebote werden mit großem Engagement von Herrn Alois Schnell (Sozialpädagoge der Stadt Erlangen) geleitet, der seinen Beruf hier bereits seit über 30 Jahren ausübt und die "Seele" der Jugendsozialarbeit in Büchenbach-Süd ist.

Die Freude der Kinder, die wir an diesem Tag erleben durften, bestätigt, dass wir auf einem guten Weg sind, wenn wir uns darum bemühen, ihre Lebenssituation und die ihrer Familien aktuell und im Hinblick auf die Zukunft zu verbessern. Wir haben bereits für das Jahr 2011 gemeinsam mit den Mitarbeitern des Jugendamtes weitere wichtige pädagogische Projekte sowie Ausstattungswünsche für den Müttertreff als wertvolle Ergänzung der vorhandenen Grundausstattung ausgewählt und bemühen uns darum, diese - soweit öffentliche Mittel nicht oder nicht ausreichend zur Verfügung stehen - mit Spendengeldern zu finanzieren.

**Wir bitten Sie sehr herzlich:** Helfen Sie mit, die Bildungschancen der Kinder und Jugendlichen, die ganz in unserer Nähe wohnen, zu verbessern. Ihre Hilfe kommt direkt an. Wir und alle, die davon profitieren, danken Ihnen.

Jede Spende - und sei sie noch so klein - ist willkommen. Für nur 30 € im Jahr, das sind 2,50 € pro Monat, können Sie auch Mitglied in unserem Verein werden!

Der Förderverein "Familienstützpunkt Büchenbach-Süd e.V." ist als gemeinnützig anerkannt und kann Spendenbescheinigungen ausstellen. Der Mitgliedsbeitrag gilt als Spende. Auf Wunsch senden wir Ihnen gerne weitere Informationen zu.

## Vorstandsmitglieder im Erlanger Westen:

Ursula Rath, Andrea Schulz-Wendtland, Elisabeth Wein

**Bankverbindungen:** Sparkasse Erlangen, Kto.: 600 266 91, BLZ 763 500 00 VR-Bank Erlangen-Höchstadt-Herzogenaurach eG, Kto.: 208 990, BLZ 763 600 33

Kontakt: eMail: stuetzpunkt.erlangen@googlemail.com, Tel.: 99 15 30